
COMPTE RENDU du CONSEIL MUNICIPAL 

Séance du 10 avril 2008 
 

Le conseil municipal s’est réuni le jeudi 10 avril 2008 dans la salle du conseil à la Mairie de Gland 

sous la présidence de M. Gérard PELAMATTI, Maire de Gland. 

 

Etaient présents : 

M. Gérard PELAMATTI, Maire 

M. Frédéric DUGLAND 

M. Vincent METIVIER 

M. Michel CARLIER 

Mme Marie José JACOB 

Melle Murielle PHILIPPON 

Mme Jacqueline HUREAU 

Mme Maryse VAILLANT 

M. Philippe COSTE 

 

Etaient excusés : 

M. Damien BEAUFORT  (Pouvoir à M. G. PELAMATTI) 

Mme Sandrine RENOULT (Pouvoir à Mme Marie José JACOB) 

 

Etait invitée : Mme ANGOT, Secrétaire de Mairie 

 

La séance est ouverte à 20h30. Secrétaire de séance désigné : M. Michel CARLIER 

 

1/ BUDGET PRIMITIF 2008 

 

 Après consultation de Mme la Perceptrice pour vérification, et quelques modifications de 

détail, le budget primitif définitif est adopté à l’unanimité (11 votants / 11voix pour) 

 

   Recettes (en Euros) Dépenses (en Euros) 

FONCTIONNEMENT 

 

Total section fonctionnement 

204491,00 303103,16 

Report 2007                 98612,16    

303103,16 303103,16 

INVESTISSEMENT 

 

Total section investissement 

110261,08  89940,00 

     Report 2007                 20321,08 

110261,08 110261,08 

TOTAL du BUDGET 413364,24 413364,24 
  

Le Conseil Municipal adopte la proposition du maintien des taux d‘imposition 2007 pour 

l’année 2008 à l’unanimité (11 votants / 11voix pour),  

 

2/ REFECTION du CHEMIN de CHAMPILLON 

 

 Montant estimé par la Direction Départementale de la Voirie : 26910 € 

 

 a/ Proposition des entreprises chargées des travaux : 

 

Le Conseil Municipal propose que les entreprises suivantes soient contactées par la 

Direction Départementale des Voiries pour appel d’offre en vue de la réalisation des 

travaux : 

 VALLET SAUNAL SCREG à Château-Thierry 

 S.A.S.V.M. à Brasles 

 R.V.M. à Epaux Bézu 

Proposition adoptée à l’unanimité (11 votants / 11 voix pour) 



 

B/ Demande de subvention : 

Une subvention couvrant une partie des frais engagés sera demandé auprès du Conseil 

Général. 

 

3/ ACCESSIBILITE des BATIMENTS COMMUNAUX au HANDICAPES 

 

M. le Maire apporte les précisions suivantes : La loi fait obligation aux communes de rendre 

accessible tous ses bâtiments aux handicapés pour 2015. Pour le 23 décembre 2009, un inventaire 

des aménagements nécessaires devra être fait, puis chaque année suivante un état des réalisations 

devra être dressé. 

 

4/ COMPTE RENDU des REUNIONS des DIFFERENTS SYNDICATS 

 

 a/ USESA 

 Représentants : Vincent METIVIER et Philippe COSTE 

 Depuis le 1
er

 janvier 2008, l’USESA devient l’Union Territoriale des Services des 

Eaux du Sud de l’Aisne. Les nouveaux statuts se mettent en place actuellement avec le 

renouvellement des représentants des Communes. Ce sont ces statuts qui ont été 

présentés lors de la réunion du 9 avril 2008, ainsi que les compétences s’y rattachant. 

 

 b/ SIAM 

Représentants Murielle PHILIPPON et Maryse VAILLANT 

La première réunion a été consacrée à l’élection du conseil d’administration  du 

SIAM : 1 président, 2 vice-présidents et trois membres. 

Le SIAM couvre une population d’environ 12000 habitants. Chaque commune verse 

une cotisation de 1,50 € par habitant dans la commune concernée. 

Des erreurs de gestion antérieure ont amené le SIAM a être condamné à verser un 

reliquat de cotisation à l’URSSAF. Chaque commune devra verser sa part au prorata de 

sa population. Pour Gland, nous devront verser la somme de 2818 €. Cette somme est 

déjà inscrite au budget primitif 2008 et n’est donc pas « une mauvaise surprise » 

 

c/ CCRCT 

Représentants : Gérard PELAMATTI et Frédéric DUGLAND 

La première réunion a été consacrée à l’élection du conseil d’administration soit une 

présidente, Mme FUSELIER Maire de Brasles et 13 Vice-Présidents chargé de 

l’urbanisme et grand équipement, du développement économique, des transports, des 

services à la population, de la politique de l’eau, du commerce et de l’artisanat, de 

l’éducation, culture et sport, du logement des Gens du Voyage, de la collecte des 

déchets, de la sécurité publique et de la délinquance, des finances et administration 

générale, du développement durable, des nouvelles technologies de l’information et de 

la communication. 

 

 5/ COMMISSION COMMUNALE VOIES et TRAVAUX 

 Membres : Gérard PELAMATTI, Frédéric DUGLAND, Philippe COSTE, Vincent 

METIVIER, auquel s’est joint Florent MALETTE, employé communal. 

Les membres de la commission ont fait un inventaire des travaux à réaliser dans la commune. 

 

a/ BATIMENTS 

 Ancien garage corbillard : Mur fissuré et linteau à refaire (pose d’un tirant) 

Toiture à refaire (charpente, couverture bac acier et chéneaux) 

 Sacristie : Fenêtres à changer (infiltration d’eau) 

 Eglise : Réfection de l’installation électrique 



 Mur arrière de l’ancienne école. Consolidation du mur et enduit à faire d’urgence 

(trou béant dans le mur) 

 Lavoir rue des Graviers : Remise en état du fond du lavoir 

 Cimetière : Réalisation urgente d’une plate-forme à l’entrée permettant l’ouverture 

des portes même par temps de gel, emplacement pour poubelles. Mise en place d’un 

point d’eau dans le nouveau cimetière. Terminer la réfection en cours des murs 

 Foyer rural : Accès handicapé à revoir et réfection du mur mitoyen (qui n’appartient 

pas à la commune. A voir avec le propriétaire) 

 

b/ VOIRIES 

 Pose de barrières rue des graviers devant le mur de M. NAUDE. Danger 

d’éboulement 

 Panneaux de signalisation dégradés : Stop Lotissement les Grèves et Impasse des 

Cornets 

 Plusieurs avaloirs non conforme 

 Miroir facilitant la sortie de l’impasse des Cornets 

 Limitation du tonnage du chemin de Champillon après réfection de celui-ci. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h10. 

 

 

  

  

 

 

 

 


